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In diesem Projekt wurde eine Mikrobrennstoffzelle als Mehrkomponentenbauteil mit additiver Fertigung und galvanischer Abscheidung realisiert.
Diese innovative Brennstoffzelle mit funktionellen Oberflächen wurde entwickelt, um eine deutliche Leistungssteigerung zu erzielen. Ein
wichtiger Wert bei Brennstoffzellen ist die volumetrische Leistungsdichte der kompletten Zelle. Dafür wurden alle kathodenseitigen Bipolar- und
Gehäusefunktionen auf Einzelbauteilen zusammengefasst, welche über serientaugliche Herstellungsverfahren optimiert werden sollen.Zum
Einsatz kommen derartige Brennstoffzellentypen in den unterschiedlichsten Bereichen der multimedialen Anwendung für die
stromnetzunabhängiges Aufladen interessant ist, wie z. B. für Smartphone, Digitalkameras, Tablets, GPS Geräte etc.// In this project, a micro
fuel cell was realized as a multi-component component with additive manufacturing and galvanic deposition. This innovative fuel cell with
functional surfaces was developed to achieve a significant increase in performance. An important value for fuel cells is the volumetric power
density of the complete cell. For this purpose, all cathode-side bipolar and housing functions were combined on individual components, which
are to be optimized using production processes suitable for series production. Such fuel cell types are used in the most diverse areas of
multimedia applications for which charging independent of the power grid is interesting, such as for smartphones, digital cameras, tablets, GPS
devices, etc.   

Bewertung: Noch nicht bewertet 
Preis
ermäßigter Preis4,39 €

4,70 €

Netto-Preis: 4,39 €

Enthaltene MwSt.: 0,31 €
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